



LABORAL EDUCACIÓN

La ULE mantiene 22 despidos y no espera a la revisión de la financiación

■ El Consejo de Gobierno aprobará el día 24 las rescisiones de los contratos

David Rubio León

El Consejo de Gobierno de la Universidad de León aprobará el próximo día 2 de mayo, previsiblemente, 22 despidos entre el personal laboral administrativo y de servicios. La reunión de la Mesa de Negociación terminó ayer sin acuerdo, ya que los responsables de la gerencia universitaria se negaron en todo momento a atender la propuesta de los sindicatos, que pedían que se esperase a conocer la decisión de la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León sobre una posible revisión de la financiación ante el descenso en los ingresos provocado por la bajada de la matriculación, a su vez provocada por el aumento de las tasas que deben pagar los estudiantes a lo largo de cada uno de los cursos.

El secretario regional de UGT de Universidad, José Carlos Coslaya, aseguró ayer a este periódico que "nosotros estábamos dispuestos a negociar todo lo que se pudiera, incluso a revisar los salarios sin fuera necesario, pero nos encontramos con la más absoluta cerrazón y parece que los despidos van a salir adelante".

El pasado 8 de mayo, Las Cortes de Castilla y León acordaron revisar la financiación de las universidades de la comunidad, decisión que se tomará previsiblemente en el pleno del mes de junio, que tendrá lugar en torno al 15 de junio. Por eso, la propuesta de los sindicatos era que se pospusiera el ajuste de plantilla hasta esa fecha, para poder conocer exactamente el dinero del que la Universidad de León dispondrá para el segundo semestre del año e intentar evitar de este modo el despido de 22 trabajadores.

Sin embargo, los responsables de la gestión de la Universidad se mostraron en todo momento contrario a esperar a esa decisión de Las Cortes, por lo que tras las reuniones del Consejo de Gobierno universitario (24 de mayo) y del Consejo Social (29 de mayo) los despidos pasarán a ser efectivos entre el personal no docente que forma parte de la plantilla de la Universidad de León. Otra de las citas importantes de todo este proceso tiene lugar esta misma mañana, cuando el comité de empresa se reunirá con la gerencia del rectorado universitario para continuar con el proceso de negociación. ✖